

# Presse-Information

## **Saar Ferngas Konzern positioniert sich mit neuem Dienstleistungspaket als Lösungsanbieter für Stadtwerke**

Last der Regulierung für Energieversorger durch Arbeitsteilung reduzieren

***Kaiserslautern, 26. März 2007. Die Saar Ferngas AG und die Saar Ferngas Transport GmbH (SFT) haben in Kaiserslautern vor rund 150 Vertretern saarländischer und rheinland-pfälzischer Stadtwerke ein umfangreiches Dienstleistungsangebot vorgestellt. Damit reagiert der wichtigste Erdgaslieferant in der Region auf den deutlich verschärften Wettbewerb im Gasmarkt und die damit verbundenen schwierigen Anforderungen für Stadtwerke bei der Umsetzung des neuen Netzzugangsmodells im Gasbereich.***

Die so genannte Kooperationsvereinbarung hat inzwischen die Voraussetzung für einen intensiveren Wettbewerb beim Erdgas geschaffen. Sie vereinfacht den Netzzugang für Händler und ermöglicht so einen flexibleren Zugang zu den Kunden. Das erleichtert den Wettbewerb auf dem Erdgasmarkt auch im Endkundenbereich. „Dieser Herausforderung stellen wir uns zusammen mit unsern Partnern in der Region“, sagte Dr. Hanno Dornseifer, Vorstandsmitglied der Saar Ferngas AG. „Unser neues Dienstleistungsangebot soll unsere Kunden in die Lage versetzen, die zunehmende Komplexität des Energiegeschäftes im Bereich Handel und Vertrieb zu bewältigen. Wir wollen Sie fit machen für den deutlich schärfer werdenden Wettbewerb“, so Dornseifer bei der Vorstellung des Angebotes. „Bei der Entwicklung haben wir im Vorfeld die Probleme unserer Marktpartner gezielt hinterfragt und die Lösungen an deren Bedürfnisse angepasst, um die Last der Regulierung durch Arbeitsteilung zu reduzieren“, so der Geschäftsführer der Saar Ferngas Transport GmbH, Horst Weber.

# Presse-Information

Gleichzeitig wolle man die Stadtwerke damit in die Lage versetzen, ihre wirtschaftliche Selbständigkeit zu erhalten.

Das von der Bundesnetzagentur geforderte neue Netzzugangsmodell hat zur Folge, dass jeder neue Erdgasanbieter mit nur zwei Netznutzungsverträgen Erdgas zu seinen Kunden leiten kann. „Was dem Wettbewerb und damit den Verbrauchern zugute kommt, stellt die Stadtwerke vor eine Vielzahl an Herausforderungen, die weit über das allein zu bewältigende Ausmaß hinausgehen“, sagte Weber.

„In einem offenen Markt entscheiden Flexibilität und kostenbewusstes Handeln über den Erfolg. Wir glauben, uns mit unserem Angebot als Lösungsanbieter für Energieversorger in der Region im rauer werdenden Wettbewerb positionieren zu können“, sagte Dornseifer.

Das Angebot von Saar Ferngas umfasst u. a. Dienstleistungen im Bereich Transportmanagement für Netz und Handel, Juristische Dienste, Regulierungsmanagement, Netzservice, Marketing sowie IT-Dienste.

Die STEAG Saar Ferngas AG ist das größte Gasversorgungsunternehmen in Rheinland-Pfalz und im Saarland. Das Unternehmen beliefert mehr als 40 Energieversorgungsunternehmen sowie 20 Industrieunternehmen und Kraftwerke mit Erdgas. Die Saar Ferngas Transport GmbH betreibt als Tochtergesellschaft der Saar Ferngas AG ein insgesamt 1.700 Kilometer langes Leitungsnetz. Sprecher des Vorstands ist Konrad Reinert, Vorsitzender des Aufsichtsrats ist Dr. Alfred Tacke, Vorstandsvorsitzender der STEAG AG in Essen.

## Presse-Kontakt:

**STEAG Saar Ferngas AG**  
**Kommunikation und Marketing**  
Markus M. Frey

Telefon 0681 – 8105 - 390  
Mail [markus.frey@saar-ferngas.de](mailto:markus.frey@saar-ferngas.de)  
Internet [www.saar-ferngas.de](http://www.saar-ferngas.de)